

Xavier Solanas



### Proyecto para fomentar la igualdad de oportunidades en el ámbito laboral

La empresa informática y centro de formación Perifferics C&F, colaboradora del Departament de Treball de la Generalitat, presentó el pasado miércoles su nuevo proyecto para promocionar la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres en el ámbito laboral. La presentación tuvo lugar en el centro cultural La Marineta de Mollet. Financiado por el Fondo Social Europeo y gestionado por la Generalitat, el proyecto se conoce como IOP y está dirigido a mujeres interesadas en introducirse en el ámbito de las Nuevas Tecnologías de la Información y la Comunicación (NTYC), como Técnicas en Sistemas Microinformáticos, sector en el que, según fuentes de Perifferics, la mujer está "claramente poco representada". De esta manera, se pretende proporcionar a las mujeres participantes los conocimientos y herramientas necesarios para facilitarles "una óptima circulación laboral y social". **O.S.**

### Merck invierte 20 millones de euros en la compra de Prarfarma

La multinacional farmacéutica Merck, que tiene una de sus sedes españolas en Mollet, ha invertido 20 millones de euros en la compra de la empresa Prarfarma, filial del grupo catalán Almirall Prodesfarma, también dedicado a la producción y distribución de medicamentos. La compra de Prarfarma, que forma parte de la estrategia de Merck de expandirse en los mercados de rápido crecimiento del sur de Europa, podría quedar definitivamente cerrada a finales de este año si todo avanza tal y como lo tienen previsto los responsables de la multinacional. **O.S.**

### Convocado el concurso "Mollet del Vallès, ciutat emprendedora"

El Ayuntamiento de Mollet ya ha convocado la octava edición del concurso "Mollet del Vallès, ciutat emprendedora". Se trata de una propuesta que pretende estimular la cultura empresarial para llegar a consolidar nuevas empresas en la ciudad y, de esta manera, crear nuevos puestos de trabajo. El concurso tiene una dotación económica global de 6.000 euros y cuenta con tres modalidades de participación: Nueva empresa, Mejor plan de empresa y Empresa solidaria. El período de inscripción finaliza el 30 de diciembre y los premiados se darán a conocer durante el primer trimestre del año que viene. **O.S.**

Xavier Solanas



### Ficosa equipa el nuevo modelo deportivo de Jaguar

La multinacional catalana Ficosa International, con sede en Mollet y dedicada a la fabricación de sistemas y componentes para el automóvil, ha desarrollado la palanca de cambio de marchas del nuevo coche deportivo desarrollado por la prestigiosa firma automovilística Jaguar, XK. Ficosa ha desarrollado esta pieza en el centro tecnológico de investigación y desarrollo que inauguró en octubre del año pasado en las afueras de Mollet, mientras prevé producirlo en su planta de Rubí, en el Vallès Occidental. Fuentes de la empresa han asegurado que este nuevo cambio automático aporta "flexibilidad y estandarización al conductor, al mismo tiempo que seguridad, fiabilidad y confort para el usuario final". En el ámbito técnico, destaca la incorporación de un sistema de control remoto que se puede actualizar sin necesidad de desmontar la palanca de recambio. **O.S.**

### Nuevo establecimiento de Carrefour en L'Ametlla

La cadena de supermercados Carrefour dispone desde la semana pasada de un nuevo establecimiento en L'Ametlla. De hecho, se trata del centro que hasta esta fecha pertenecía a otra gran cadena, Champion. Para celebrar este cambio, los responsables del local han iniciado una campaña mediante la que premian la fidelidad de los clientes mediante el regalo de cheques de seis euros para compras en este establecimiento. **O.S.**

### Abierto el período de presentación para los Premis a la Innovació Empresarial i Comercial

El Ayuntamiento de Granollers ya ha abierto el período para presentar candidaturas a la decimotercera edición de los Premis a la Innovació Empresarial i Comercial, que se entregarán el próximo 16 de noviembre en un acto que se celebrará en el Teatre Auditori. Pueden presentar su candidatura todas aquellas empresas y entidades con domicilio social o delegación en Granollers o en el Vallès Oriental de cualquier sector económico, que destinen esfuerzos y recursos a la innovación, a la investigación o a la búsqueda de nuevos métodos de desarrollo empresarial y comercial. Las solicitudes se pueden presentar a la Oficina d'Atenció al Ciutadà, en el Centre Tecnològic i Universitari de Granollers (CTUG) o en la Masia de les Tres Torres, así como en la dirección electrónica ccorrea@ajuntament.granollers.org. **O.S.**